
 

第１回ワーキングチームの検討結果及び今後の進め方（案） 

 

１ 検討結果 

① 次の事項について合意 

② 第２回以降知恵を持ち寄り未来志向で議論していく 

 

［合意内容］ 

（播但線） 

ア 幅広い世代の積極的な日常利用を促す取組みの推進 

イ 駅周辺の利活用やコミュニティの場の創設など活性化方策の検討及び実施 

ウ 観光客の移動手段や観光 PR など利便性向上策の検討及び実施 

エ 兵庫 DC や万博を契機とした観光利用者数の増加に向けた取組みの推進 

オ 地域の発展にも繋がる地域公共交通体系の構築 

 

 

２ 今後の進め方 

上記を踏まえ、実効性のある施策展開につなげるため、次の２点に留意した議論

としたい 

① 提案・意見等については否定するのではなく、できる方策を考える 

② 他者の提案も含め、実現可能な解決策を模索する 

 

資料１ 


